

## Ciptakan Situasi Kamtibmas yang Kondusif, Unit Patroli Polsek Sedong Laksanakan Patroli Malam Hingga Subuh

Panji Rahitno - [CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM](http://CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM)

Sep 21, 2024 - 19:38



KAB. CIREBON - Unit Patroli Polsek Sedong Polresta Cirebon melaksanakan patroli malam secara dialogis dengan masyarakat, memberikan imbauan kamtibmas, dan mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif, jauh dari tindak kejahatan. Patroli dilaksanakan pada Sabtu dini hari (21/09/2024)

Kegiatan patroli ini dipimpin oleh Briпка Arif Sugito bersama Bripta Rahmat Krisna Permadi, yang melakukan kontrol terhadap objek vital, pemukiman penduduk, jalan-jalan utama, Poskamling, perbatasan, serta lokasi-lokasi yang dianggap rawan tindak kejahatan, termasuk Curas, Curat, dan Curanmor (3C). Selain itu, mereka juga berdialog dengan warga masyarakat, menampung informasi serta keluhan mengenai situasi kamtibmas, dan memberikan imbauan untuk mencegah kejahatan pada malam hari.

Patroli malam ini dilakukan hingga menjelang subuh sebagai salah satu upaya kepolisian, khususnya Polsek Sedong Polresta Cirebon, dalam menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif dan terhindar dari tindak kejahatan. Warga masyarakat, yang kebanyakan tertidur lelap setelah beraktivitas di siang hari, berpotensi menjadi sasaran tindak kejahatan yang biasanya terjadi pada malam hari saat suasana sepi. Oleh karena itu, patroli rutin malam hari oleh personel Polsek Sedong terus digencarkan untuk mencegah kejahatan. Seperti yang pernah disampaikan oleh Kanit Binmas Polsek Sedong, Aipda Riswanto, "Kejahatan terjadi karena ada niat dan kesempatan. Waspadalah, waspadalah, persempit ruang gerak kejahatan dengan tidak memberikan kesempatan, serta aktifkan Satkamling."

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Sedong, Iptu Usman, S.H., menjelaskan bahwa kegiatan patroli malam serta imbauan kepada warga untuk bersama-sama menjaga keamanan merupakan bagian dari upaya Polsek Sedong dalam menjaga kondusifitas wilayah. "Patroli ini bertujuan untuk mencegah tindak kejahatan di malam hari serta memberikan rasa aman kepada warga yang beraktivitas di luar rumah pada malam hari," ujar Kapolsek Sedong.